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Formando 
líderes, 
celebrando 
México

E
stimados lectores, Agencia Alcance, a través 
de la revista Soy Coahuila, rea�rma su 
compromiso de dar visibilidad a las �guras más 
destacadas de nuestra región. En esta edición, 

nos enorgullece presentar en portada a la Universidad 
Iberoamericana Campus Saltillo, institución que re�eja 
el más alto nivel de excelencia educativa y un profundo 
compromiso por formar líderes que impactan de manera 
positiva en nuestra comunidad. La dedicación de la 
Ibero por impulsar el desarrollo humano, organizacional 
y empresarial es un testimonio de su esfuerzo por forjar 
un futuro más próspero para Coahuila.

En este mes que celebramos nuestra independencia, 
lo hacemos con un fuerte sentimiento de orgullo por 
nuestras raíces. Como mexicanos y coahuilenses, 
destacamos el sentido de pertenencia y la riqueza de 
nuestra cultura en cada una de nuestras páginas. Este 
mes, nos unimos a las festividades patrias celebrando 
lo mejor de nuestra identidad, resaltando los valores 
y talentos que nos de�nen, siempre con la misión de 
honrar lo que somos y lo que construimos juntos.

¿Quieres recibir más información sobre nosotros o 
publicar en nuestro producto?
Escríbenos a contenidos@soycoahuilanoticias.com

“En la vida diaria todo es prisa e 
improvisación, y tú debes ofrecer 

algo diferente”. 
 

-Robert Greene.

MARTÍN ZERMEÑO. 
SOCIO DIRECTOR ZONA NORTE

ALCANCE SALTILLO
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 Solamente un 7% de la población de 
nuestro país cuenta con testamento.

MINORÍA

Durante el mes de septiembre, en 
México, la Secretaría de Gobernación 

ofrecerá un 50% de descuento en 
trámites de testamento en todos los 

estados.

LA OPORTUNIDAD

Tan solo en la Ciudad de 
México existen 200 notarías 
para realizar un testamento.

DISPONIBILIDAD

Hace más de 20 años, en el 2003, septiembre 
se estableció como mes del testamento en 

nuestra nación, a través de una alianza entre la 
federación y notarios públicos.

DESDE ENTONCES

EL MES PARA DEJAR 

TODO EN 
ORDEN
Septiembre, conocido como el mes 
del testamento en México, es el 
momento ideal para reflexionar sobre 
la importancia de dejar en orden 
nuestro legado. Este mes ofrece la 
oportunidad perfecta para asegurar 
que nuestros deseos se cumplan, 
brindando tranquilidad tanto a 
nosotros como a nuestras familias.

En el estado de Coahuila se 
requieren 3 testigos para 
realizar un testamento, en 
otras entidades necesitan solo 
2, mientras que en algunas no 
son indispensables.

DECLARANTES

Hay más de 4200 notarios en 
el territorio mexicano, por lo 
que es muy posible que haya 
uno cerca de ti con el cual te 
puedas apoyar.

¡ASESÓRATE!

En algunos estados existe el 
Impuesto sobre Adquisición 
de Inmueble o traslado de 
dominio, cuando es el caso, 
existe el 2% de impuesto sobre 
el valor.

¿Y LOS TERRENOS?

Frederica Stilwell hizo el 
testamento más largo de la 
historia al llegar a 1066 páginas 
que están integradas en cuatro 
volúmenes.

RÉCORD

En los últimos años, el documento del 
testamento se ubica como una de las 
principales solicitudes a las notarías, 
abarcando un 43% de estas.

UN INCREMENTO
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 Business

"NFL: emociones de impacto  
en cada jugada"

HÉCTOR COLUNGA
CONTENIDOS SOY COAHUILA

contenidos@soycoahuilanoticias.com

a pasión por el 
fútbol americano 
incluye siete largos 
meses de espera 

entre cada temporada para 
que sus aficionados puedan 
volver a disfrutar de la National 
Football League, pero la espera 
terminó y esta campaña, como 
es costumbre, promete grandes 
emociones que solamente la 
mejor liga del mundo puede 
brindarle al espectáculo 
deportivo.

La acción de la NFL no 
solamente en los Estados Unidos 
se vive al máximo, sino que 
también en nuestro país es un 
fenómeno deportivo, mediático 
y cultural importante para 
muchas familias y a�cionados 
en territorio mexicano, por eso, 
nos adentramos a un periodo 
que para muchos es un disfrute 
supremo.

El escenario para este año no 
tiene cambios trascendentes, 
a pesar de los múltiples 
movimientos que se generan 
año con año, entre equipos, 
jugadores, entrenadores y 
demás, los equipos de esta liga 
tiene una característica muy 
importante y es la fortaleza 
con la que se pueden mantener 
torneo tras torneo; sin embargo, 
lo que tampoco cambia es la alta 
expectativa que genera, ya que, 
las sorpresas y decepciones, 
siempre son parte del juego, 
donde cada acción marcará el 
rumbo hacia el Super Bowl LIX 
en Nueva Orleans.

Entonces, ¿qué nos prepara el 
emparrillado en este 2024?, 
principalmente tenemos que 
hablar de los campeones, los 
Kansas City Chiefs, un equipo 
que se ha convertido en dinastía 
y buscará seguir marcando 
época de la mano del mejor 
jugador de la actualidad: Patrick 
Mahomes, que junto a Travis 
Kelce y el entrenador, Andy 
Reid, se posicionan otra vez 
como favoritos. 

Y es que en verdad, el panorama 
no ha dado un giro, puesto 
que seguido de “los jefes”, 
nos encontramos con los San 
Francisco 49ers, quienes han 
prevalecido fuertes pero se han 
quedado a un paso de la gloria; 
no obstante, se mantienen 
como el rival a vencer en la 
Conferencia Nacional al contar 
con grandes nombres como 
Purdy, McCa�rey, Kittle, Bosa, 
entre otros.

Volviendo a la Americana, los 
Baltimore Ravens no se cansan 
de intentarlo, con un Lamar 
Jackson más consolidado y 
manteniendo una escuadra 
equilibrada, que, ahora contará 
con una nueva arma a la 
ofensiva en la portentosa �gura 
de Derrick Henrry, prometen ser 
aspirantes al título. En la misma 
conferencia encontramos a Josh 
Allen y los Bu�alo Bills, que nos 
han brindado buenos papeles y 
vuelven para buscar la historia; 
mismo el caso de Cincinnati 
Bengals, que con un Joe Burrow 
saludable, levantan la mano en 
el norte. 

Otro de los equipos en la Nacional que tendremos en la mira serán 
los Detroit Lions, quienes presentarán un fuerte y talentoso cuadro 
para dar la sorpresa. Por último, ¿Hay alguna oportunidad de que 
sea el año para que los Dallas Cowboys dejen sus fantasmas atrás?, 
por lo pronto, tienen en su misma división a otro candidato como 
Philadelphia Eagles.

Todo esto, además de ver en escena a históricos como Broncos, 
Packers, Patriots, Raiders y Steelers, nos espera en el mejor fútbol 
americano. Así que, abróchense los cinturones y disfrutemos de la 
liga más competitiva y sensacional del  planeta.

Arranca la temporada y un nuevo camino  

al Super Bowl. 

L
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Cierra el ciclo y aviéntate  
en parapente

ARACELY
PEDROZA
GERENTE ALCANCE DURANGO

odos hablamos de 
cerrar ciclos y dar 
vuelta a la página, 
de alejarnos de 

donde no somos valorados y 
emprender un nuevo camino, pero 
no es una
acción fácil, la mayoría de las 
ocasiones es a decisión y voluntad, 
pero, ¿qué pasa cuando no es 
así? Cuando por diferentes 
circunstancias nos vemos 
obligados a enfrentar este proceso 
de guerra entre los pensamientos, 
sentimientos y emociones.

La vida está llena de etapas y 
cambios, y debemos soltar algo 
conocido para dar oportunidad a 
algo nuevo que nos sorprenda, pero 
mientras eso llega, viviremos un 
proceso de evolución y adrenalina 
que traerá consigo una mezcla de 
inseguridades, deseos, confusión 
y un sinfín de cuestionamientos 
mentales, buscar lo que faltó, lo que 
sobró, lo que dimos o lo que faltó 
por dar.

¿Cuántos ciclos inconclusos 
cargamos por no aceptar algo que 
ya terminó? La realidad queda 
anclada en el pasado y no deja que 
�uyan las nuevas oportunidades. 
¿Duele? ¡Claro que duele! Duele la 
decepción, el desinterés,
pero más que nada el dejar de 
anhelar algo que ya no sucederá; 
duele aceptar lo que permitiste, 
pero comienza por cuestionar ¿por 
qué lo permitiste? Deja de buscar 

T
explicaciones, porque simplemente 
hay cosas que no se van a poder 
explicar y si esto no se acepta, no se 
puede avanzar.

No podemos cerrar ciclos si no 
aprendemos a perdonar, pero más 
que nada
el auto-perdonarnos, es parte de la 
vida asumir las consecuencias de 
nuestros actos, no busques olvidar, 
busca aprender, aceptar y crecer. 
No esperes una disculpa, porque 
hay personas que nunca lo harán, 
avanzarás hasta que lo aceptes y 
conozcas tu yo interior, trabaja en ti 
y en lo que mereces.

Regálate una pausa y se paciente 
contigo mismo, valida tus 
emociones y déjate sentir esa 
tormenta de altibajos para dar paso 
a la calma porque solo
así darás paso a la reflexión y al 
aprendizaje, podrás comprender lo 
que ha pasado en tu propio tiempo 
y reestructurar la dirección de tu 
futuro desde un nuevo YO.

Confía en ti, toma riesgos y 
aviéntate en parapente, ese que 
funciona sin tener motor, pero te 
hace volar, la magia sucede cuando 
tomas el impulso de arriesgarte 
utilizando las corrientes de aire 
para despegar, y a diferencia del 
paracaídas, este funciona para 
ascender, volar y aterrizar de forma 
controlada. ¡Cree en ti, cierra ese 
ciclo y te deseo un buen viaje!
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"A veces es necesario pasar por tu propia oscuridad 
para volver a tomar el ritmo."

i bien es cierto que el tiempo no 
perdona, que no hay que perderlo 
en cosas que no nos hacen bien, 
que es bueno centrarnos en las 

cosas positivas de nuestra vida y agradecer, 
también es importante no negar nuestra 
realidad. Me re�ero a que, así como podemos 
ser muy resilientes, aprender de los errores 
y tomar fuerza de los episodios difíciles que 
nos toque vivir, también necesitamos esos 
momentos en los que estamos en contacto 
con nuestro lado más oscuro. Necesitamos 
darnos tiempo para sentir la tristeza, el dolor, 
la decepción, el coraje, la frustración, lo que 
sea que algo nos evoque. No podemos sólo 
saltarnos eso. No tenemos que �ngir que no 
está.
Muchas personas tienen miedo a sentir 
demasiado, le tienen miedo a la tristeza, a 
la decepción… pero todas las emociones 
son normales, las vamos a vivir en algún 
momento. Claro que es distinto cuando 
una persona ha experimentado situaciones 
traumáticas; por supuesto que va a tener 
miedo de volver a sentir eso que le afectó 
tanto (y eso se recomienda atenderlo en 
terapia). Me re�ero a que es necesario sentir 
las emociones agradables y desagradables. 
¿Acaso puede alguien vivir alegre todo el 

tiempo?, ¿si no sintiéramos la tristeza y el 
dolor podríamos valorar la alegría y la paz?, 
¿cómo podríamos avanzar o evolucionar si 
nunca nos incomodamos?, ¿cómo sabríamos 
qué decisiones tomar si no sintiéramos nada?

Cuando intentamos evadir sentir lo 
desagradable podemos llegar a sentirnos 
estancados, como si estuviéramos parados 
frente a un charco que bloquea nuestro 
camino, pero no queremos saltarlo por 
miedo a ensuciarnos y mejor nos quedamos 
ahí detenidos. A veces podemos llegar a 
enfermarnos.

Lo mejor que podríamos hacer con las 
emociones sería: reconocer que sí sentimos, 
nombrar cada emoción, darnos permiso de 
transitarlas y escuchar su mensaje. (Ya sé 
que no es tan fácil como se lee).

A veces además del dolor llega también 
el sufrimiento, que es diferente. También 
podemos vivirlo, pero aquí hay que ser más 
cuidadosos pues hay que ver cuánto tiempo 
quedarnos. Hay personas que lo viven unos 
días y otras que lo viven hasta que mueren… 
A veces cargamos rencores, nos sentimos 
víctimas de todo y de todos, sólo nos 

centramos en “lo malo” … y podemos seguir 
así hasta el momento que lo decidamos. 
Puede llegar un día en el que sintamos que 
estamos peor que nunca y desde ahí, desde 
ese hartazgo, desde ese como lo quieran 
llamar, tomar la decisión de dejar de sufrir, 
porque lo único que nos queda después de 
bajar hasta el fondo es volver a subir. Puede 
llegar el día en el que logremos deshacernos 
de toda esa maraña de sentimientos y que al 
mismo tiempo eso nos haga entendernos y 
hacernos cargo para poder continuar. Cada 
quien lo vive a su manera.

El acompañamiento para transitar éstos 
caminos, para no evadir y tampoco atorarnos 
en el sufrimiento, lo podemos recibir en 
psicoterapia.

 Business

LUCÍA
PÉREZ
PSICÓLOGA

S

PSICÓLOGA 
LUCÍA VICTORIA 
PÉREZ AGUIRRE

Teléfono: 844 351 8906
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iego Cortés es un profesional de la comunicación, 
apasionado por la locución y encargado de hacer 
vibrar el Estadio Francisco I Madero, nos cuenta su 
experiencia en los medios y la parte más sensacional 

de su trayectoría: ser la voz o�cial de los Saraperos de Saltillo.

Recuerda con exactitud cómo llegó la oportunidad a su vida y lo 
fortuita que fue la ocasión que le abrió las puertas al mundo del 
béisbol; pues él fue escuchado por mera casualidad y la vida lo puso 
en el micrófono para demostrar su talento, el cuál siempre ha ido de 
la mano con su gran fanatismo por este deporte, por lo que inició 
su historia con el equipo en el 2019 para desde entonces a la fecha 
realizar así su sueño, viviendo cada temporada con mucha pasión.

Al conocer el papel que juega como voz del estadio, muestra todo 
su respeto para sus colegas, pues también vive el lado humano y el 
sacri�cio que puede representar esta responsabilidad en el día a día, 
sin embargo, él goza de todo lo que implica esto. 

Por otro lado, destaca la armonía que se vive con todo el equipo de 
producción dentro de la organización y reconoce la labor de cada uno 
de sus compañeros que se resume en el entretenimiento, la diversión 
y el ambiente que generan en un recinto deportivo; asimismo 
resalta la buena amistad que ha hecho con algunos de los jugadores 
profesionales con los que ha coincidido.

“La a�ción de los Saraperos es una de las mejores porque sabe de 
béisbol, por eso es dura pero también es muy noble”, comenta Diego 
sobre su sentir por la fanaticada saltillense, ya que señala que juegan 
un papel muy importante y tienen un gran impacto en todo un 
equipo, por lo que agradece a todos los seguidores por el respaldo 
que les brindan 

Además del béisbol, Diego Cortés es un importante locutor de la 
ciudad, por lo que ha tenido que buscar un equilibrio entre todas sus 
actividades, pues ambas le demandan tener en óptimas condiciones 
su herramienta de trabajo más importante: la voz.

Él está contento de formar parte del club, de prestar su voz para el 
parque de pelota y desea hacerlo por muchos años más, también 
asegura que vivir un campeonato con este equipo sería algo 
absolutamente fenomenal. 

 Reels

TODOS LOS PARTIDOS  
TIENEN SU PIMIENTA
DIEGO CORTÉS

VOZ OFICIAL DE SARAPEROS DE SALTILLO
Instagram: @diegocortes1_

D
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PJAMA
Evolución y éxito  en la escena musical.

a banda PJAMA, compuesta por seis talentosos músicos, 
ha marcado una signi�cativa presencia en la escena 
musical local. Los miembros de la banda son Santiago 
(teclado), Morris (guitarra), Erni (bajo), Abraham 

(guitarra), Isaac (batería) y Diego (voz), ellos nos comparten detalles 
sobre su trayectoria y futuros proyectos.

Recientemente, PJAMA lanzó un nuevo sencillo que refleja su 
evolución musical y personal. Diego destacó que, tras un año 
y medio sin nuevas publicaciones, la banda decidió presentar 
una canción fresca y veraniega que captura su esencia renovada. 
Abraham, guitarrista del grupo, resaltó el enfoque colaborativo en 
esta nueva etapa, con Diego liderando la composición y arreglos, lo 
que ha llevado a la banda a una nueva fase de madurez musical.

Desde su formación en 2015, PJAMA ha mantenido su esencia 
mientras se adapta y evoluciona. El nombre de la banda, es un 
acrónimo de "Paci�c Jam at My Apartment," que re�eja sus humildes 
comienzos en un pequeño departamento. Santiago, el último en 
unirse en 2017, inicialmente colaboró en la parte visual y de sonido 
antes de ser integrado o�cialmente en los teclados. Su primer álbum 
en 2021 capturó la energía de sus presentaciones en vivo, una de sus 
principales fortalezas.

A pesar de los desafíos durante la pandemia, PJAMA ha superado 
obstáculos y ha continuado creciendo. su impacto en los fans, como 
lo evidencian historias de admiración y apoyo, es una de las mayores 
satisfacciones para la banda, la evolución reciente ha llevado a una 
estructura más profesional y a una dedicación total a PJAMA como 
su principal prioridad.

La banda está emocionada por los proyectos futuros, incluyendo una 
nueva gira que comenzó desde agosto en Saltillo y se expandirá a 
Monterrey, San Luis Potosí, y Guadalajara. También participarán en 
el Brujas Fest el 19 de octubre, mostrando su conexión especial con 
el público local.

PJAMA agradece a sus fans por el continuo apoyo, invitando a todos 
a unirse a su movimiento musical que promueve vivir al máximo y 
creer en lo mejor que está por venir. La banda continúa demostrando 
su compromiso con la música y su relación con la audiencia a través 
de cada show y lanzamiento.

Instagram: @pjamaoficial
Facebook: PJAMA

L
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LUCAS 
VILLALOBOS 
Carisma y pasión por el entretenimiento en el béisbol. 

ucas Villalobos fue la primera portada de la revista Soy 
Coahuila y es una de las personalidades más queridas 
en el mundo del entretenimiento en Saltillo. Originario 
de Monterrey, Lucas ha encontrado en la capital de 

Coahuila un segundo hogar, donde ha dejado una huella signi�cativa 
desde su llegada.

Conocido por su energía vibrante y carisma, ha desempeñado 
un papel crucial con los Saraperos de Saltillo, su impacto ha sido 
notable, desde su participación cada partido hasta asumir nuevas 
responsabilidades que le han permitido explorar diversas facetas 
del entretenimiento, su profundo aprecio por la ciudad y su gente 
es evidente, resaltando la calidez y el sentido de comunidad que ha 
experimentado en su vida profesional y personal.

A lo largo de su carrera, Lucas ha demostrado ser un talentoso 
conductor, actor y animador, desde sus inicios en televisión a 
los 9 años hasta su trabajo con los Saraperos, ha acumulado una 
experiencia valiosa y una carrera llena de logros memorables. Su 
paso por Guadalajara y su participación en diversos medios y eventos 
han sido fundamentales en su desarrollo, destacando su capacidad 
para adaptarse y sobresalir en diferentes entornos.

Él ha compartido que su familia, especialmente su madre 
empresaria y pintora, y su padre músico, in�uyeron en su amor 
por el entretenimiento, aunque su carrera comenzó en la música, 
pronto encontró su verdadera pasión en la televisión y el béisbol. 
Su transición a este deporte fue un proceso lleno de coincidencias 
y oportunidades que le permitió integrarse al estadio, un rol que ha 
llegado a valorar profundamente.

Además de su trabajo con los Saraperos, Lucas ha tenido experiencias 
destacadas en el ámbito del entretenimiento, como su participación 
en el reality show "Kiss Bang Love" y su trabajo en las Grandes Ligas 
han sido hitos importantes en su carrera, él ha perseverado y sigue 
sintiendo nervios antes de cada presentación, lo que considera 
esencial para mantener su autenticidad y pasión.

Lucas continúa lleno de energía y tiene varios proyectos en 
mente, incluyendo nuevas oportunidades en el béisbol y eventos 
internacionales, su mensaje inspirador es claro: nunca dejar de 
soñar, tener fe en uno mismo y persistir en las metas, sin importar 
los obstáculos. Su historia es un testimonio de cómo la pasión y la 
perseverancia pueden llevar a grandes logros, haciendo de Lucas 
Villalobos una �gura destacada en el entretenimiento.

ANIMADOR SARAPEROS DE SALTILLO
Instagram: @lucasvillalobos_mx

L
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unbis y sus artículos deportivos surgen del concepto 
de las 3 disciplinas del triatlón: nadar, rodar y correr, en 
este caso el nombre se estableció de forma diferente, 
primero correr (run), luego rodar (bike) y por último 

nadar (swim), así se origina el nombre RunBiS.

El motivo por el cual se especializan en estas disciplinas parte de que, 
previo a las competencias, los atletas no encuentran lo necesario en 
un solo lugar, siempre se tenía que ir a una tienda de tenis, luego 
bicicletas y por supuesto de natación; con la di�cultad de quizá no 
encontrar nada. Ahora, RunBiS ofrece eso y más.
   
Este lugar es una tienda multimarca, donde encuentras todo lo 
necesario para prepararte para el triatlón, ya sea como novatos, 
amateur o de forma profesional. Las marcas se eligen conforme a las 
necesidades de los deportistas; cuentan con bicicletas y tenis que 
van desde lo más básico para la comodidad de quienes son nuevos, 
hasta bicicletas especializadas de �bra de carbono y tenis con placas 
de carbono que mejoran considerablemente el rendimiento.

La tienda recibe a todos los clientes, el per�l es de los amantes del 
deporte en general, así tengan tiempo practicando,estén mejorando 
y subiendo de nivel o apenas en sus inicios; además son bienvenidas 
todas las edades: desde pequeños que ya son campeones en sus 
categorías, hasta adultos mayores que quieren mejorar su actividad 
física. 
   
En cuanto al calzado deportivo, los más pedidos y estelares en 
RuNbiS son los “CloudMonster”, que fueron hechos pensando 
en quienes gustan de las distancias largas como los maratones. 
Hablando de los suplementos deportivos, aquí encontrarás las 
mejores marcas, que ofrecen geles energéticos, proteína, creatina, 
pre entreno, electrolitos y una gran variedad de productos; el valor 
añadido en la tienda es que cuentan con una master en nutrición 
clínica y deportiva que te ayuda a buscar la mejor opción para tu 
rendimiento en las competencias.
  

Este establecimiento se mantiene fuerte en el mercado a través de 
estrategias e�caces, próximamente darán apertura a una tienda en 
línea, sin embargo, saben que la experiencia de la tienda en físico, en 
la que los clientes prueban los productos y se les brindan sugerencias, 
les da una gran seguridad y les deja buen sabor de boca.

El negocio participa con la comunidad deportiva local con su 
aportación en carreras y otros eventos, en los que colocan puntos de 
hidratación y fungen como patrocinadores de premios y atletas en 
los que ponen toda su con�anza. 

 Brands RUNBIS
RUN, BIKE & SWIM - SPORTS SHOP

RUNBIS
Teléfono: 81 1106 9544

Facebook: Runbis Saltillo
Instagram: @runbis_mx

Blvd. Moctezuma 1625-3, Los Pinos 4to Sector.

R
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Focus

L
a Universidad Iberoamericana 
Campus Saltillo se destaca 
como una institución educativa 
de vanguardia que pone al ser 

humano en el centro de su misión. Desde 
su llegada a Saltillo en 1992, la IBERO 
ha mantenido su compromiso con la 
formación integral, ofreciendo programas 
que no solo preparan a los estudiantes en 
áreas teórico-prácticas, sino que también 
fomentan su crecimiento personal y 
profesional. La combinación de valores 
cristianos con una actitud de apertura 
hacia el conocimiento científico y 
filosófico crea un espacio educativo donde 
la búsqueda de la Verdad es fundamental.

A lo largo de más de ocho décadas en 
México, la Universidad Iberoamericana ha 
sido un referente de calidad académica y 
responsabilidad social. Inspirada en una 
profunda conciencia de los problemas 
sociales, la IBERO promueve la solidaridad 
y el compromiso ético, formando líderes 
que están preparados para enfrentar los 
retos del mundo actual. En sus aulas, se 
cultivan competencias que van más allá 
de lo académico: se busca forjar a personas 
capaces de influir positivamente en sus 
comunidades y organizaciones, aportando 
soluciones innovadoras y humanas.

En esta edición de Soy Coahuila, tenemos 
el privilegio de acercarnos a cuatro 
programas de maestría que reflejan la 
esencia de la IBERO. A través de entrevistas 
con los coordinadores de las maestrías en 
Desarrollo Humano, Administración y 
Alta Dirección, Logística y Administración 
de la Cadena de Suministro, y Dirección de 
Proyectos, nos adentramos en un mundo 
educativo que prepara a los futuros líderes 
de Coahuila y del país. Cada uno de estos 
programas ofrece una perspectiva única 
sobre cómo enfrentar los desafíos del 
siglo XXI, siempre con un enfoque en el 
crecimiento integral del ser humano.

Con esto nos permiten conocer de primera 
mano las reflexiones y experiencias de los 
docentes que lideran estos programas. 
Nos comparten sus trayectorias, los retos a 
los que se enfrentan en sus disciplinas y la 
manera en que las maestrías de la IBERO 
Saltillo impactan a sus alumnos, tanto en 
su vida personal como profesional. Así, 
en cada palabra se refleja el compromiso 
de la Universidad Iberoamericana con 
la excelencia educativa y el desarrollo 
integral de sus estudiantes.

UNIVERSIDAD  
IBEROAMERICANA SALTILLO

FORMAMOS HOMBRES Y MUJERES CAPACES  
PARA LOS DEMÁS.

 Focus

Exploramos la visión y liderazgo de los coordinadores de posgrado en IBERO 
Saltillo para formar profesionales de éxito.



SOY COAHUILA  |  SEPTIEMBRE 2024 •  3534 •  SOY COAHUILA  |  SEPTIEMBRE 2024

 Focus Focus

"La Importancia del 
Desarrollo Humano 
para la Vida".

"Organizaciones 
Exitosas y su 

Desarrollo Integral".

SOY COAHUILA: ¿Cómo inició tu trayectoria profesional en 
el campo del Desarrollo Humano? 
THEMIS BRAMBILA: Mi primer contacto fue al trabajar 
en la Dirección General de Desarrollo Social y Humano en 
Torreón, donde atendía a jóvenes con problemas de adicción 
y situaciones de riesgo. En ese tiempo, conocí la Maestría en 
Desarrollo Humano de la IBERO. Aunque ahora el tema de la 
salud mental está más presente, para los Jesuitas en México ha 
sido una prioridad desde hace 50 años, con el Dr. Juan Lafarga 
como pionero.

SOY: ¿Qué importancia tiene el Desarrollo Humano en la vida 
cotidiana y profesional de las personas?  
TB: El autoconocimiento y el crecimiento personal nos 
permiten vivir con mayor plenitud y mejorar nuestras 
relaciones interpersonales. Este trabajo nos ayuda a reconocer 
nuestras dinámicas y a ser más responsables, lo que lleva a 
una vida más libre.

SOY: ¿Cómo crees que la Maestría en Desarrollo Humano de la 
Universidad Iberoamericana Saltillo impacta en el crecimiento 
personal de los estudiantes? 

TB: La Maestría ofrece una gran oportunidad de 
autoconocimiento, fortaleciendo tanto las habilidades 
personales como la autodeterminación en lo individual, 
grupal y comunitario.

SOY: ¿Cuáles son las áreas clave del Desarrollo Humano que se 
abordan en esta Maestría?
TB: Se abordan conceptos del Enfoque Centrado en la Persona 
de Carl Rogers, que promueven el crecimiento personal en 
condiciones interpersonales favorables, como la empatía, la 
congruencia y la actitud positiva incondicional.

SOY: ¿Qué competencias específicas adquieren los alumnos 
para aplicar el Desarrollo Humano en sus profesiones? 
TB: Desarrollan empatía, liderazgo, autoestima, capacidad de 
análisis crítico, toma de decisiones, y mejores habilidades para 
relaciones interpersonales armónicas y trabajo autónomo.

SOY: ¿Cómo integras tus experiencias personales y 
profesionales en la Coordinación de esta Maestría?
TB: Mi proceso personal de crecimiento sigue siendo 
constante. Estar en la coordinación me mantiene en este 
ambiente de desarrollo, recordando la importancia de tomar 
decisiones congruentes con mis necesidades y objetivos.

SOY: ¿Qué papel juega la empatía y la inteligencia emocional 
en el Desarrollo Humano?  
TB: La empatía y la inteligencia emocional aumentan la 
libertad emocional, permitiendo que asumamos y nos 
responsabilicemos de nuestros sentimientos, además de 
proporcionarnos herramientas para manejar la agresividad de 
manera asertiva y sin violencia.

SOY: ¿Cómo se promueve en la Maestría una visión integral 
del ser humano?  
TB: Siguiendo la propuesta del Dr. Juan Lafarga, los 
facilitadores formados en la Maestría promueven la salud 
integral de individuos, grupos y la sociedad, lo que tiene 
efectos psicoterapéuticos, sin necesariamente formar 
psicoterapeutas.

SOY: ¿Qué retos has identificado en el área del Desarrollo 
Humano hoy en día?  
TB: Uno de los grandes retos es reconocer que la promoción de 
la salud integral es responsabilidad de todas las profesiones, 
no solo de los psicólogos. Es esencial formar promotores del 
Desarrollo Humano a todos los niveles para que cada persona 
asuma su propio crecimiento y el de los demás.

SOY: ¿Cuál es tu mayor satisfacción al ver a los egresados 
aplicar lo aprendido en sus vidas y carreras? 
TB: Mi mayor satisfacción es ver a los exalumnos convertirse 
en agentes de cambio, con mejores relaciones interpersonales 
y capacidad para liderar equipos interdisciplinarios, 
favoreciendo el crecimiento de sus organizaciones.

SOY COAHUILA: ¿Cómo ha sido tu trayectoria profesional en 
el área de Administración y Alta Dirección?
Juan Carlos Reynoso: A lo largo de mi carrera, he aplicado 
la administración al liderar equipos de trabajo, ayudando 
a potenciar su talento y confianza. Esta experiencia me ha 
permitido dejar una huella significativa en cada uno de ellos y 
en la organización.

SC: ¿Qué consideras que caracteriza a las organizaciones 
exitosas hoy en día?  
JCR: Las organizaciones exitosas mantienen una evaluación 
constante del entorno, una administración estratégica y 
efectiva, y cuentan con líderes con visión y carácter. Mantener 
las ventajas competitivas y estar atentos a la competencia es 
clave.

SOY: ¿De qué manera la Maestría en Administración y Alta 
Dirección de la Universidad Iberoamericana Saltillo forma 
líderes preparados para enfrentar desafíos organizacionales? 
JCR: El programa ofrece herramientas para formar líderes 
propositivos y agentes de cambio. A lo largo de 48 meses, los 
estudiantes enfrentan escenarios complejos de la vida real, lo 
que les permite tomar decisiones que agregan valor con un 
enfoque humano a sus organizaciones.

SOY: ¿Qué competencias gerenciales desarrollan los 
estudiantes de esta Maestría? 
JCR: Los estudiantes adquieren habilidades como 
comunicación asertiva, liderazgo, planeación, solución 
de problemas y visión estratégica. Se forman líderes con 
responsabilidad social y humana.

SOY: ¿Cómo se vincula el desarrollo integral de una 
organización con su éxito a largo plazo?
JCR: Las empresas, al igual que los seres vivos, deben 
adaptarse y evolucionar constantemente. El conocimiento 
profundo de la organización y el correcto funcionamiento 
de sus áreas son fundamentales para su desarrollo integral y 
sustentabilidad a largo plazo.

SOY: ¿Qué principios éticos y valores promueve la Universidad 
Iberoamericana Saltillo en la formación de sus alumnos de 
esta maestría?  
JCR: La universidad promueve la excelencia académica, la 
madurez emocional y la responsabilidad ética. Los egresados 
siguen siendo parte de este proyecto educativo, demostrando 
liderazgo y compromiso social en sus profesiones.

SOY: ¿Cómo ayudan las experiencias prácticas y proyectos 
reales a reforzar el aprendizaje en la Maestría?
JCR: Los casos y proyectos en el aula son ejemplos reales 
de empresas actuales. Los estudiantes analizan y proponen 
soluciones que consideran la ética y el humanismo 
profesional, lo que les prepara para enfrentar retos futuros de 
manera informada y consciente.

MTRA. THEMIS
BRAMBILA
MAESTRÍA EN DESARROLLO HUMANO

MTRO. JUAN  
CARLOS REYNOSO
MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN  

Y ALTA DIRECCIÓN

SOY: ¿Qué papel juegan la innovación y el liderazgo en el 
desarrollo de las organizaciones modernas?  
JCR: La innovación implica crear nuevos productos o mejorar 
los existentes, y hacer cambios en el modelo de negocio 
para ajustarse a las necesidades del mercado. Un liderazgo 
fuerte y asertivo es clave para garantizar el crecimiento y la 
trascendencia a largo plazo de una organización.

SOY: ¿Cómo se prepara a los estudiantes para liderar en un 
entorno globalizado y cambiante?
JCR: Se les enseña a ser líderes informados y curiosos, capaces 
de aprovechar los cambios y las oportunidades del entorno 
global, tanto a nivel macro como micro.

SOY: ¿Qué impacto esperas que tengan los egresados en sus 
respectivas organizaciones y comunidades?
JCR: Espero que los egresados sean líderes capaces de 
transformar su entorno, optimizar recursos y proponer 
soluciones realistas. Con una visión humana, lograrán una 
mejora continua en sus organizaciones y comunidades.
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"Una Mirada a los 
Proyectos Exitosos".

"Cadena de Suministros".

SOY COAHUILA: ¿Cómo iniciaste tu carrera en la 
Administración de Proyectos y qué te atrajo a este campo?
BONEY COLLINS: Comencé en 1989 gestionando proyectos 
en la industria de la construcción, pero sin ningún proceso, 
herramienta o técnica formal. Fue hasta 1998 que tomé un 
curso de administración de proyectos y adquirí mi primer 
libro sobre el tema. Ahí fue donde inicié mi especialización en 
esta disciplina. Continué con otros cursos y, posteriormente, 
realicé una maestría en Administración de Proyectos.

SC: ¿Qué elementos consideras clave para que un proyecto 
sea exitoso?
BC: El equipo que administra proyectos debe contar con las 
competencias necesarias para gestionar adecuadamente el 
proyecto. Además, es fundamental dominar una metodología 
de administración de proyectos y que el liderazgo utilizado 
sea efectivo.

SC: ¿De qué manera la maestría en Administración de 
Proyectos de la Universidad Iberoamericana Saltillo prepara 
a los alumnos para gestionar proyectos de manera eficiente?
BC: Les ayudamos a desarrollar las competencias necesarias 
para mejorar su desempeño en los proyectos, de manera que 
puedan apoyar a sus organizaciones en el cumplimiento de 
sus objetivos estratégicos.

SC: ¿Cuáles son los principales retos que enfrentan los 
administradores de proyectos en la actualidad?
BC: El principal reto es llevar a cabo proyectos en organizaciones 
poco maduras en la administración de proyectos. Es decir, 
trabajar en entornos donde pocos conocen los beneficios de 
gestionar proyectos de manera profesional, generalmente por 
falta de conocimiento.

SC: ¿Qué metodologías y herramientas se enseñan en 
la maestría para garantizar la eficiencia y eficacia en los 
proyectos?
BC: La maestría se diseñó de acuerdo con estándares 
internacionales en Administración de Proyectos y ha ido 
evolucionando a la par de estos estándares. Además, se revisan 
metodologías modernas y se estudian autores reconocidos a 
nivel mundial en esta disciplina.

SC: ¿Cómo se integra la sostenibilidad en la gestión de 
proyectos exitosos?
BC: En la evaluación de la viabilidad de un proyecto, a través 
de su “caso de negocio” y la revisión del “plan de beneficios 
del proyecto”, se integran estudios de sostenibilidad antes de 
tomar la decisión de emprenderlo.

SC: ¿Qué ejemplos de proyectos exitosos puedes compartir 
que sirvan como inspiración para los estudiantes?
BC: Algunos proyectos del sector industrial, como las plantas 
de Technocast, Honeywell, NASS, Babcock & Wilcox, y otros, 
fueron terminados a tiempo, dentro del presupuesto, con la 
calidad requerida por el cliente y bajo una metodología de 
administración de proyectos profesional.

SC: ¿Cómo equilibra la maestría la teoría con la práctica en la 
administración de proyectos?
BC: Equilibrando la teoría gestionando proyectos 
actualmente y capacitando en temas relacionados con la 
administración de proyectos. De hecho, la docencia es mi 
proyecto de responsabilidad social, el cual llevó a cabo desde 
hace 20 años, complementando mi desarrollo profesional en 
Administración de Proyectos.

SC: ¿Qué competencias de liderazgo se fomentan en los 
estudiantes para gestionar equipos de proyectos?
BC: Se fomenta el liderazgo efectivo, la negociación, la 
resolución de conflictos, el trabajo en equipo, la comunicación, 
la motivación, entre otras competencias.

SC: ¿Cuál es el valor agregado que los egresados de esta 
maestría aportan a sus organizaciones?
BC: Egresan con las competencias suficientes para apoyar a 
las organizaciones en su planeación estratégica a través de la 
realización de proyectos, que son los vehículos para alcanzar 
los objetivos estratégicos, además de estar capacitados para 
ocupar puestos clave en la alta gerencia.

SOY COAHUILA: ¿Cuál ha sido tu experiencia profesional 
en el área de Logística y Cadena de Suministro? 
Alberto Luna: Tengo más de 20 años de experiencia en 
toda la Cadena de Suministros y Logística de Materiales 
(SCM), con amplia trayectoria en áreas como Control 
Interno, Compras, Licitaciones, Desarrollo de Proveedores, 
Contratos Comerciales, Administración de Almacén, Recibos, 
Embarques, Gestión de Activos Fijos, Control de Inventarios, 
Transporte, Comercio Exterior, Atención a Clientes y 
Programación de Producción.

SOY: ¿Por qué es crucial la Cadena de Suministros para 
el funcionamiento eficiente de las organizaciones? 
AL: Después de la pandemia, la Cadena de Suministros se 
volvió fundamental para las organizaciones debido a un 
mercado mundial más demandante. La correcta operación 
abarca desde la planificación y adquisición de materia prima 
hasta la distribución del producto terminado, involucrando 
proveedores, clientes, transporte, fabricantes y distribuidores, 
coordinados a través de sistemas ERP que gestionan 
inventarios, ventas, recursos humanos, finanzas y calidad.

SOY: ¿Cómo prepara la Maestría en Logística y Administración 
de la Cadena de Suministro de la Universidad Iberoamericana 
Saltillo a los alumnos para enfrentar los desafíos del sector? 
AL: El enfoque es práctico, buscando casos que involucren a 
todos los alumnos. Esto les permite compartir experiencias 
y aplicar metodologías que ayuden a resolver problemas, 
enriqueciendo las clases.

SOY: ¿Qué tecnologías están transformando 
actualmente la Cadena de Suministro? 
AL: Las tecnologías que están cambiando la cadena de 
suministro incluyen el Internet de las Cosas (IoT) para 
respaldar operaciones de transporte, Blockchain para el 
seguimiento de mercancías, robótica en almacenes, camiones 
autónomos e Inteligencia Artificial.

SOY: ¿Cómo se aborda la Gestión de Riesgos en 
la Cadena de Suministros dentro de la Maestría? 
AL: Las compañías deben evaluar los riesgos que las afectan y 
crear planes para mitigar los impactos. Los riesgos pueden ser 
naturales, biológicos, económicos o financieros.

SOY: ¿Qué impacto tienen las tendencias globales, como la 
digitalización y la sostenibilidad, en la Cadena de Suministro? 
AL: Las tendencias en sostenibilidad para 2024 están 
transformando el panorama empresarial global. Las empresas 
deben adoptar un rol activo ante desafíos ambientales, sociales 
y de gobernanza, utilizando tecnologías emergentes como la 
Climate-Positive y la Inteligencia Artificial, y enfrentando la 
presión de regulaciones más estrictas y una mayor demanda 
de transparencia.

MTRO. BONEY COLLINS
MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN  

DE PROYECTOS

MTRO. ALBERTO LUNA
MAESTRÍA EN LOGÍSTICA Y  

ADMINISTRACIÓN EN LA CADENA  

DE SUMINISTRO

SOY: ¿Cómo se fomenta la innovación en la Logística 
y Administración de la Cadena de Suministro? 
AL: La innovación es clave para la competitividad. 
Las estrategias incluyen eficiencia y automatización, 
transparencia y trazabilidad, sostenibilidad, resiliencia y 
nuevas oportunidades de negocio.

SOY: ¿Qué competencias logísticas adquieren 
los estudiantes para optimizar procesos y 
reducir costos en la Cadena de Suministro? 
AL: El programa ofrece 16 materias que enriquecen el 
conocimiento y la toma de decisiones. Por ejemplo, la materia 
Plan Maestro de Materiales y Producción enseña metodologías 
de procesos esbeltos basados en el Sistema de Producción de 
Toyota (TPS) para optimizar las cadenas de suministro.

SOY: ¿Cómo se relaciona el éxito de una organización 
con la eficiencia de su Cadena de Suministros? 
AL: La comunicación entre departamentos es clave para 
tener una demanda clara y planificar la producción de manera 
eficiente, optimizando el valor del inventario y satisfaciendo 
las necesidades del cliente.

SOY: ¿Cuál es tu visión sobre el futuro de la logística y cómo 
ves el papel de los egresados de esta Maestría en ese futuro? 
AL: El futuro de la logística dependerá de la tecnología, 
el conocimiento humano y la sostenibilidad. Aunque la 
tecnología seguirá avanzando, la experiencia humana seguirá 
siendo esencial. Se visualiza una colaboración entre humanos 
y robots, potenciando sus capacidades.

 Focus Focus
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ste año, Agencia Alcance 
conmemora su 17º 
aniversario como líder en 
el ámbito de la publicidad 

360 en el norte del país. Desde su 
fundación, la agencia ha demostrado 
un compromiso constante con la 
innovación y la excelencia, ofreciendo 
una amplia gama de productos y 
servicios que han transformado el 
panorama publicitario de la región.

A lo largo de estos 17 años, Agencia 
Alcance se ha destacado por su 
capacidad para adaptarse a las 
necesidades cambiantes del mercado, 
ofreciendo soluciones publicitarias 
integrales que abarcan desde pantallas 
publicitarias de última tecnología 
hasta escenarios móviles versátiles. 
Su portafolio incluye también vallas 
móviles, un servicio de manejo de 
redes sociales y una variedad de 
otros productos diseñados para 
maximizar el impacto de las campañas 
publicitarias.

"Estamos muy orgullosos de 
lo que hemos logrado en estos 
años", comenta Heriberto Valdez, 
CEO de Agencia Alcance. "Hemos 
evolucionado con las tendencias y 
necesidades del mercado, ofreciendo 

a nuestros clientes herramientas 
innovadoras que les permiten alcanzar 
sus audiencias de manera efectiva y 
creativa. Además de nuestra continua 
expansión".

La agencia ha sido fundamental en 
la implementación de campañas 
publicitarias que no sólo capturan la 
atención, sino que también generan 
un impacto duradero. Su enfoque en 
la publicidad 360 asegura que cada 
campaña se desarrolle, integrando 
diferentes canales y formatos para 
ofrecer una experiencia completa al 
consumidor.

En celebración de su aniversario, 
Agencia Alcance rea�rma su 
compromiso con la innovación en 
comunicación y ventas, con la promesa 
de seguir ofreciendo soluciones 
publicitarias de vanguardia. La agencia 
continúa mirando hacia el futuro, 
dispuesta a enfrentar nuevos desafíos 
y a explorar nuevas oportunidades en 
el dinámico mundo de la publicidad.

Con 17 años de trayectoria, Agencia 
Alcance no solo celebra su éxito, sino 
que también se prepara para seguir 
liderando el camino en la industria 
publicitaria del norte del país.

 Brands

Celebrando 17 años de 
innovación en publicidad

ALCANCE SALTILLO
Teléfonos: 800 752 9290

844 726 9296
844 327 0369

Calle Real 421, Col. Jardínes del Valle.

AGENCIA ALCANCE

E
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La información
que nos une
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 Brands

Teléfono: 844 364 4342
Facebook: Persianas DecorTec

contacto@persianasdecortec.com
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SARAPE

HUIPIL

SOMBRERO CHARRO

REBOZO

GUAYABERA

El sarape, una prenda de origen mexicano, tiene reconocimiento mundial gracias 
a Saltillo, donde se producen sarapes de alta calidad y existe un museo dedicado 
a ellos.

El huipil, de origen prehispánico, es una prenda tradicional de las mujeres indígenas 
que, a través de su diseño y bordados, narra parte de la historia de México.

Aunque no es originario de México, el sombrero se ha integrado al estilo de 
vestimenta del país, con variantes propias que se han hecho parte de las tradiciones 
mexicanas.

El rebozo, con al menos 500 años de historia, nació durante la conquista, convirtiéndose 
en un símbolo nacional de moda y presente en movimientos históricos, como la 

Revolución Mexicana, y en figuras icónicas como María Félix y Frida Kahlo.

La guayabera, originaria de Cuba, llegó a México, específicamente a Yucatán y 
Veracruz, donde adoptó características propias, como los bordados, convirtiéndose en 

parte de la vestimenta tradicional del país.

EMBLEMAS NACIONALES
 TimeOut Outfit 

Las 昀椀estas patrias son el momento ideal para vestir y lucir las prendas que históricamente han sido parte 
de la moda que muestra la gran cultura de nuestro país.
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TimeOut Cuisine

SEÑOR TROMPO

TROMPO CAMPECHANA

GRINGA

HAMBURGUESA DOBLE CARNE BONELESS LEMMON PEPPER

GRINGA PIZZA
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R
CG Entertainment presenta uno de los mejores 
conciertos del año para Saltillo, la Banda MS llega el 
próximo 12 de octubre al Estadio Francisco I Madero.

Una de las agrupaciones más exitosas de los últimos años llegará 
a la capital coahuilense para presentar sus show; será a partir de 
las 8:00 pm cuando los saltillenses canten junto a la Banda Ms de 
Sergio Lizarraga sus más grandes temas, tales como “Mi Razón de 
Ser”, “El Color de tus Ojos”, “Tu Perfume”, entre muchos otros más.

Esta será la oportunidad perfecta para disfrutar del espectáculo en 
vivo de este conjunto que ha marcado generaciones y colaborado 
con artistas de talla mundial, consolidándose con gran éxito 
dentro de la música en español.

Los boletos están disponibles en línea:  https://arema.mx/e/12884 
o en sucursales de JR Sombreros.

¡No te lo puedes perder!

Fecha: Sábado 12 de octubre.
Hora: 8:00 PM
Lugar: Estadio de Béisbol Francisco I. Madero
Boletos:  https://arema.mx/e/12884

 TimeOut Ticket

BANDA MS
Edición Limitada Tour
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 TimeOut RPM

OMODA 05 GT 2024

C
tapta todas las miradas con su diseño vanguardista 
y líneas aerodinámicas, O5 GT se muestra como un 
vehículo espontáneo y dinámico. Este es un auto listo 
para desa�ar lo establecido e impulsado por la tecnología.

HAZ MATCH CON TU PERSONALIDAD
Vive esa experiencia que tanto deseaste con el confort de los 
asientos tipo cubo de O5 GT. Con un derroche de elegancia 
re�ejado en cada detalle interior, su combinación será el match 
perfecto para tu personalidad desa�ante.

CARGADOR INALÁMBRICO
Al encontrarnos en un mundo en constante evolución y 
movimiento, el nuevo O5 GT te ofrece un sistema de carga 
inalámbrica que garantiza tu comunicación con el exterior en todo 
momento.

SENSOR DE PROXIMIDAD
Con el nuevo O5 GT, tu presencia es lo único que se necesita para 
la apertura y cierre de puertas.

PANTALLA TÁCTIL
Gracias al diseño de la pantalla dual de 10.25” del nuevo O5 GT, 
disfrutarás de infoentretenimiento al tiempo que observas una 
vista panorámica de 540° HD.

Rompe paradigmas y lidera el 
futuro con O5 GT 2024
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TimeOut Ticket
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 TimeOut Deco

DECORACIÓN 
MEXICANA

Alegría, color y elegancia.

Colores. México es vida, por 
eso los ambientes coloridos 
son una parte esencial de las 
decoraciones nacionales.

Cactus. La planta más 
representativa de México 
que además brinda un toque 
auténtico en cualquier espacio.

Madera.  Un material 
indispensable para crear un 
armonioso entorno rústico y 
tradicional.

Artesanal. Gran variedad de 
artículos que representan la 
esencia mexicana.
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Lights Lights

SEPHORA

La gran apertura de Sephora Saltillo en Plaza 
Galerías se llevó a cabo con una notable 
presencia del público que desde muy temprano 
se dio cita para conocer esta importante sucursal 
que abre sus puertas en la capital coahuilense. 
Durante el evento se presentaron grandes 
personalidades, medios de comunicación e 
influencers para ser partícipes del primer día de 
Sephora en la ciudad. 

GRAN INAUGURACIÓN
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Lights

LA CRÈME 
DE LA CRÈME

Así fue la función especial de la Muestra 
Intergaláctica titulada "La Crème de la Crème". Este 
festival internacional de cine, que se celebra en 
Saltillo desde 2013, es un espacio donde se exhiben 
cortometrajes locales, nacionales e internacionales.
Reconocido como uno de los seis festivales 
recomendados por la New York Film Academy y 
el IMCINE, la muestra intergaláctica ha ganado 
prestigio a lo largo de los años. En esta función 
especial se proyectaron los mejores cortometrajes 
que han recibido reconocimiento durante los siete 
años de historia del festival, incluyendo títulos 
destacados como “Downside Up”, “Tu Último Día 
en la Tierra”, “Voice”, entre otros.

MUESTRA INTERGALÁCTICA
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Lights Lights

JURASSIC FOOD 
& ADVENTURE

CLUB ROTARY
EMPRESARIAL

UN NUEVO Y ASOMBROSO CONCEPTO.

CLUB ROTARIO SALTILLO EMPRESARIAL

El restaurante "Jurassic Food and Adventure", con temática 
de dinosaurios, abrió sus puertas en Saltillo. El lugar ofrece 
una experiencia completa con platillos únicos y un ambiente 
envolvente, además cuenta con una tienda de accesorios como 
vasos, playeras, termos y mochilas, un lugar sorprendente e 
ideal para toda la familia.

El Club Rotario Saltillo Empresarial organizó una tarde de bingo 
llena de diversión y solidaridad. Con la generosa participación de 
muchos, se recaudaron fondos para proyectos de acción social como 
la compra de sillas de ruedas, lentes, y operaciones de cataratas. 
¡Una jornada emocionante con regalos y sorpresas que hará una 
gran diferencia en la vida de quienes más lo necesitan!
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 Lights

IBERO SALTILLO
E INSTITUTO OTHLI

IBERO SALTILLO 
FESTEJA LA 

INDEPENDENCIA 
DE MÉXICO

FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN

Las instituciones firmaron un convenio de colaboración amistoso para trabajar 
en conjunto y alcanzar objetivos puntuales que traerán consigo beneficios para 
ambas partes.

El Convenio de colaboración entre la Universidad Iberoamericana Saltillo y el 
Instituto Othli, representados por la Mtra. Bianka Cristel Obando Proo y la Lic. 
Georgina Cervantes, respectivamente, ambas a cargo de la Dirección General de 
las instituciones que representan.

Este acuerdo facilitará  beneficios para miembros de la comunidad de ambas 
instituciones educativas, que gestionarán la Lic. Alexandra Monserratt García 
Valdés, responsable de Difusión y Vinculación de la Universidad Iberoamericana 
Saltillo y la Lic. Irene Carolina, Coordinadora Comercial del Instituto Othli.

La Mtra. Bianka Cristel Obando Proo, destaca la importancia de generar 
colaboraciones efectivas, en pro de la educación en nuestro estado, que se 
caracterizan siempre por una formación humanista, actual e incluyente.

En una colorida reunión desde las instalaciones de la Universidad 
Iberoamericana Saltillo, alumnos, maestros, directivos y personal 
de la institución se reunieron para disfrutar de un excelente 
almuerzo en conmemoración de la Independencia de México. 
Durante la convivencia se destacó la importancia de este día y se 
llevaron a cabo actividades tradicionales como la lotería, además 
de entregar algunos premios y sorpresas.

Lights



SOY COAHUILA  |  SEPTIEMBRE 2024 •  6766 •  SOY COAHUILA  |  SEPTIEMBRE 2024



68 •  SOY COAHUILA  |  SEPTIEMBRE 2024


